

AGITACION

PORTAVOZ DE LA REVUELTA AUTONOMA Nº4

CONSTITUCION.

Un 6 de Diciembre de hace 18 años nos llamaron pueblo soberano. Ibamos a avanzar todos hacia la dicha privada y el bienestar publico. Como ciudadanos libres e independientes amaneceríamos cada día. Tendríamos en la mano el texto que nos defendería del capricho y el abuso de los poderosos... Convivencia, justicia, imperio de la ley, vida digna, ¡cómo sonaba todo!

Este año nos volverán a repetir las hermosas palabras con que cautivaron a un pueblo cuando la esperanza todavía brincaba por los corazones.

La soberanía de un pueblo, ¿soberanía de qué? ¿de elegir representantes? ¿de votar cada cuatro años para que se olviden de tí por otros cuatro?

Todos iguales, sobre todo los pobres a la hora de repartirse el hambre.

Derecho a la vida, ¿ó a viajar a México por equivocación? ¿se olvidaron de los niños asesinados antes de nacer al aprobar la constitución?, ¿a una vida miserable? ¿a vivir?.

Libertad de pensamiento y expresión; piensa lo que quieras, sueña, pero no lo digas en voz alta si no lo permite su ley.

El ministerio del interior te da libertad y te la vigila con sus policías cuando se tienen sospechas que luego no son.

De residencia ¿ De que sirve querer si no se tiene? De circulación ¿Estaban pensando en

los invasores que nos llegan de otras latitudes?

Derecho al trabajo. Luego dicen que es un principio inspirador no un derecho fundamental, ¡vaya por Dios!

Vivienda digna, salud protegida, medio ambiente adecuado ¿algo más?

También hay otros derechos y la constitución los recoge porque para eso es nuestra ley fundamental: derecho a contraer matrimonio y a ser dueños de lo propio. Menos mal.

Hay otro derecho que se nos recuerda, el derecho a hacer el servicio militar. Antes era

un honor. Honor, derecho...

Estos derechos se escriben en papel y se dicen ¿derechos de papel? ¿derechos de aire?.

Nuestros derechos. Eso sí, hay que reconocer que ha habido quien se ha beneficiado de la constitución: los delinquentes políticos y comunes

(solo les diferencian las formas), los banqueros, las multinacionales, los sindicatos de partido. En definitiva toda la clase corrupta que es la clase dominante. Estos son los que de la constitución se benefician.

Por ultimo, y para acabar diremos que la constitución es un instrumento con el que de forma disimulada pero eficaz se somete y atonta a nuestro pueblo.

¡¡ OFENSIVA AUTONOMA llama a la quema publica de la constitución!!



Pamplona, Noviembre de 1996